



A N F R A G E
an
Frau Bürgermeister Elke Kahr

eingebracht in der Gemeinderatssitzung
vom **15. Februar 2024** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

Graz, am 15. Februar 2024

Betreff: Aufwertung Fröbelpark

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Schon im Jahr 2021 wurde der Fröbelpark leider zu einem der hässlichsten Orte in Graz gekürt. Seitdem ist zur Verbesserung dieser Parkanlage nicht sehr viel geschehen.

Schon am 17.07.2023 haben wir als Korruptionsfreier Gemeinderatsklub in einem Bericht der Kronenzeitung auf die Problematik der Problemverlagerung unter anderem in den Fröbelpark hingewiesen. Immer wieder wird dieser Ort auch ein Ort von Gewaltverbrechen, wie zuletzt am 30.01.2024 geschehen.

Nun wurde von der Vizebürgermeisterin Frau Mag. Judith Schwentner in der Zeitung „der Grazer“ angekündigt, dass der Fröbelpark noch heuer saniert und aufgewertet werden soll.

Weitere Details konnten wir dazu nicht eruieren.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien
Gemeinderatsklubs folgende

Anfrage

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

1. Was konkret ist beim Fröbelpark geplant (Pläne)?
2. Wird es zu einer kompletten Sanierung oder nur zu einer Aufwertung der Anlage kommen?
3. Bis wann erfolgt die Umsetzung der Sanierung bzw. Aufwertung der Parkanlage?
4. Werden die Interessen der angrenzenden Anrainer, eventuell sogar Schüler der Fröbelschule, bei der Sanierung berücksichtigt, wenn ja wie und wenn nein, warum nicht?
5. Sind Sanitäranlagen (Mann/Frau getrennt) geplant und werden diese regelmäßig gepflegt und gewartet?
6. Wie wird man zukünftig dunkle Bereiche in dieser Parkanlage verhindern, um Menschen vor eventuellen Gewaltverbrechen präventiv zu schützen?